

Mercredi 23 novembre un rassemblement d'agents de la collectivité du [DEPARTEMENT DU HAUT RHIN](#) / T : 03.89.30.68.68 s'est déroulé à Colmar pour protester contre la décision du Conseil départemental de ne plus déneiger 665 kilomètres de route (sur 2.750 kilomètres) pendant la saison hivernale. La mesure doit dégager 500.000 € d'économies sur le budget de viabilité hivernale (plus de 2 à 6 M€). Le personnel dénonce le risque pour la sécurité des habitants et la réduction des heures supplémentaires. Le département a réagi en assurant que 4 % seulement du personnel s'était mis en grève sur les 2.400 agents. La collectivité promet que 95 % du trafic routier, concentré sur les grands axes, restera déneigé et argue que 80 % des habitants sont équipés de pneus neige. www.haut-rhin.fr